

**Протокол заседания отборочной комиссии по вскрытию конвертов
с предложениями на участие в отборе определения победителя по итогам отбора на
выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линии сортировки
в рамках совершенствования материально-технической базы организаций,
осуществляющих сбор и (или) использование вторичных ресурсов, сбор, сортировку и
(или) использование твердых бытовых отходов**

г. Нур-Султан, ул. Мәңгілік Ел, 18

28 августа 2020 г. 11:00

1. Отборочная комиссия в соответствии с приказом от 28.07.2020 г. № 108/3, в составе:

№	Ф. И. О.	Должность	Роль в комиссии	Информация о явке
1	Кумаргалиев М.К	Председатель Правления ТОО «Оператор РОП»	Председатель комиссии	Присутствовал
2	Юрча С.И.	Управляющий директор по производственным вопросам ТОО «Оператор РОП»	Заместитель председателя комиссии	Отсутствовал, в связи с нахождением в отпуске (приказ № 37 от 22.07.2020 года прилагается)
3	Гасмагамбетов Д.Б.	Управляющий директор по финансовым вопросам ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовал
4	Бекперов А.Т.	Управляющий директор по правовым вопросам ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовал
5	Бигараев Б.С.	Руководитель отдела по организации обращения с отходами ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовал
6	Диканбаева М.Ж-К.	Заместитель руководителя отдела стратегического развития и цифровизации ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовала
7	Сатбаев А.К.	Заместитель руководителя отдела по организации обращения с отходами ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовал

на основании п. 26 Порядка определения победителя по итогам отбора на выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линии сортировки в рамках совершенствования материально-технической базы организаций, осуществляющих сбор и (или) использование вторичных ресурсов, сбор, сортировку и (или) использование твердых бытовых отходов (далее - Порядок), произвела вскрытие предложений на участие в отборе по определению победителя на выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линии сортировки в рамках совершенствования материально-технической базы организаций, осуществляющих сбор и (или) использование вторичных ресурсов, сбор, сортировку и (или) использование твердых бытовых отходов (далее – отбор).

2. Секретарем отборочной комиссии назначена Камалова Р.Р. - руководитель отдела закупок и административно-хозяйственной работы.

3. До истечения окончательного срока представления предложений на участие в отборе (до 10 часов 00 минут 28.08.2020 г.), установленного Порядком, предложения на участие в отборе представлены следующими потенциальными победителями:

№ п/п	Наименование потенциального победителя	Местонахождение	Дата и время подачи предложения
1	Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH	Gildestrassen 11 B 32760 Detmold	07.08.2020 г. 15:23ч.

		GERMANY	
2	ООО «Хусманн Рус»	РФ, г. Москва, Варшавское ш., д. 42	27.08.2020 г. 20:11 ч.
3	SABO S.A.	34002, Василико, (район Агрилия), Халкида, Эвбея, Греция	27.08.2020 г. 23:53 ч.

4. Предложения на участие в отборе вскрыты и содержат информацию и документы, перечисленные в Приложении к настоящему протоколу.

5. Потенциальные победители, принимавшие участие при вскрытии конверта с предложением, отсутствуют.

6. Жалобы и (или) возражения против действий (или бездействий) Отборочной комиссии от потенциальных победителей отсутствуют.

7. Содержание предложения на участие в отборе и перечень представленных потенциальными победителями документов направлены всем членам Отборочной комиссии.

Председатель отборочной комиссии

Кумаргалиев М.К.

Член отборочной комиссии

Тасмагамбетов Д.Б.

Член отборочной комиссии

Бекперов А.Т.

Член отборочной комиссии

Бигараев Б.С.

Член отборочной комиссии

Диканбаева М.Ж-К.

Член отборочной комиссии

Сатбаев А.К.

Секретарь отборочной комиссии

Камалова Р.Р.

Приложение к Протоколу заседания отборочной комиссии по вскрытию конвертов с предложениями на участие в отборе определения победителя по итогам отбора на выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линии сортировки в рамках совершенствования материально-технической базы организаций, осуществляющих сбор и (или) использование вторичных ресурсов, сбор, сортировку и (или) использование твердых бытовых отходов

№ п/п	Наименование потенциального победителя/наименование документов	Язык документа	Формат документа	Кол-во листов
Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH				
1	Бюджетное предложение оборудования для сортировки ТБО с мощностью 60 000 тонн в год	русский	(.pdf)	34
2	Бюджетное предложение оборудования для сортировки ТБО с мощностью 100 000 тонн в год	русский	(.pdf)	33
3	Приложение 1 ВА Handelsregister 02.03.2020	немецкий	(.pdf)	2
4	Приложение 2_Свидетельство налоговой инспекции Bezner	немецкий	(.pdf)	2
5	Приложение 3 Торговая ассоциация	немецкий	(.pdf)	1
6	Приложение 4 Страхование гражданской ответственности	немецкий	(.pdf)	2
7	Приложение 5_Банковская информация Bezner Anlagenbau GmbH v. 15 апреля 2020 г.	немецкий	(.pdf)	1
8	Приложение 6_Сертификат ISO 9001 N.M. Заводы Хайлиг- Bezner и машиностроение- Bezner... (1)	немецкий	(.pdf)	1
9	Приложение 6а_Сертификат ISO 14001 N.M. Хайлиг-Заводы Bezner и машиностроение- Bezner...	немецкий	(.pdf)	1
10	Приложение 7 Самооценка менеджмента качества для технологии систем BuV	немецкий	(.pdf)	2
11	Приложение 11 Ссылки PDF	немецкий	(.pdf)	2
12	Приложение 12_EN 1090-1 2009 EXC3 TUV NORD DE APRIL 2021	немецкий	(.pdf)	2
13	Приложение 14_Правовая структура Heilig Group 31 марта 2020 г.	немецкий	(.pdf)	1
14	Приложение 15_Политика в области качества, безопасности и окружающей среды DE	немецкий	(.pdf)	2
15	Приложение 15 ТК страхование здоровья	немецкий	(.pdf)	1
16	Приложение IV_КМ_C25820041711220	немецкий	(.pdf)	1
17	Заявка на участие в отборе	русский	(.pdf)	2
18	Форма заявки	русский	(.pdf)	2
19	План реализации	русский	(.pdf)	2
ООО «Хусманн Рус»				
1	Паспорт Щетинина П.С.	русский	(.pdf)	9
2	Справка о наличии опыта	русский	(.pdf)	2
3	Гарантийное письмо об обеспечении выезда комиссий	русский	(.pdf)	1
4	Бухгалтерская финансовая отчетность за 2019 год	русский	(.pdf)	6
5	Договоры заключенные в 2018, 2019 и 2020 году о продаже аналогичного оборудования с документами, подтверждающими поставку оборудования	русский	(.pdf)	137
6	Декларация о соответствии единым требованиям, предъявляемым к участникам электронного аукциона	русский	(.pdf)	2
7	Свидетельство о постановке на учет российской организации в налоговом органе по месту нахождения на территории РФ	русский	(.pdf)	1

8	Общая технологическая схема (чертеж) линии сортировки с мощностью 60 000 тонн в год	русский	(.pdf)	1
9	Общая технологическая схема (чертеж) линии сортировки с мощностью 100 000 тонн в год	русский	(.pdf)	1
10	Свидетельство о государственной регистрации юридического лица	русский	(.pdf)	1
11	Приказ № 15/07 от 15.07.2020 г.	русский	(.pdf)	1
12	Приказ № 2 от 15.07.2020 г.	русский	(.pdf)	1
13	Извещение о вводе сведений, указанных в налоговой декларации (расчете) в электронной форме	русский	(.pdf)	1
14	Протокол № 1/19 внеочередного Общего собрания Участников ООО «Хусманн Рус»	русский	(.pdf)	1
15	Коммерческое предложение на линию сортировки с мощностью 60 000 тонн в год	русский	(.pdf)	14
16	Коммерческое предложение на линию сортировки с мощностью 100 000 тонн в год	русский	(.pdf)	14
17	Заявка на участие в отборе	русский	(.pdf)	1
18	Лист записи с Единого государственного реестра юридических лиц	русский	(.pdf)	3
19	Декларации о соответствии	русский	(.pdf)	14
20	Паспорта на оборудование	русский	(.doc)	71
21	Инструкции по эксплуатации оборудования	русский	(.doc), (.pdf)	399
SABO S.A.				
1	Общая технологическая схема (чертеж) оборудования	английский	(.pdf)	7
2	Характеристика СЕРИИ пресс-подборщиков со средней и большой нагрузкой, транспортной системы SABO Environment_rus и различного оборудования	английский	(.pdf)	30
3	Сертификат системы управления в соответствии ISO 9001:2015	русский	(.pdf)	2
4	Сертификат о поставке, установке и вводе в эксплуатацию оборудования в 2016, 2018 и 2019 году	Английский-русский	(.pdf)	4
5	Гарантийное письмо об обеспечении выезда комиссий	Английский - русский	(.pdf)	2
6	Ген план линии с мощностью 60 000 и 100 000 тонн в год	Английский - русский	(.pdf)	2
7	Свидетельство о государственной регистрации юридического лица	Английский - русский	(.pdf)	2
8	Заявка на участие в отборе	Английский - русский	(.pdf)	4
9	Коммерческое предложение на линию сортировки с мощностью 60 000 и 100 000 тонн в год	русский	(.pdf)	18
10	Перечень выполненных и текущих проектов компании	русский	(.pdf)	7
11	Сертификаты SABO	Английский - русский	(.pdf)	20
12	Свидетельство о финансовом положении	Английский - русский	(.pdf)	4
13	Финансовая отчетность	Английский - русский	(.pdf)	4

Minutes of the meeting of the selection committee for opening envelopes with proposals for participation in the selection of determining the winner based on the selection results for the performance of work on the manufacture, supply, installation and commissioning of the sorting line as part of improving the material and technical base of organizations that collect and (or) use secondary resources, collect, sort and (or) use of solid household waste

Nur-Sultan, st. Mangilik El, 18

August 28, 2020 11:00

1. The selection committee in accordance with the order dated 28.07.2020 No. 108 / 3, consisting of:

No.	Surname, Name, Patronymic	Position	Role in the commission	Attendance information
1	M.K. Kumargaliev	Chairman of the Board of Operator ROP LLP	Commission chairman	Attended
2	S.I. Yurcha	Managing Director for Production Issues of Operator RSD LLP	Deputy Chairman of the Commission	Absent due to being on vacation (order No. 37 of July 22, 2020 is attached)
3	D.B. Tasmagambetov	Managing Director for Finance, Operator RSD LLP	Commission member	Attended
4	A.T. Bekperov	Managing Director for Legal Affairs of Operator RSD LLP	Commission member	Attended
5	B.S. Bigaraev	Head of the Waste Management Department, Operator RSD LLP	Commission member	Attended
6	M.Zh-K. Dikanbaeva	Deputy Head of the Department of Strategic Development and Digitalization of Operator RSD LLP	Commission member	Attended
7	A.K. Satbaev	Deputy Head of the Waste Management Department, Operator RSD LLP	Commission member	Attended

on the basis of clause 26 of the Procedure for determining the winner based on the selection results for the manufacture, supply, installation and commissioning of the sorting line as part of improving the material and technical base of organizations that collect and (or) use secondary resources, collect, sort and (or) the use of solid household waste (hereinafter referred to as the Procedure), opened bids for participation in the selection to determine the winner for the production, supply, installation and commissioning of the sorting line as part of improving the material and technical base of organizations collecting and (or) the use of secondary resources, collection, sorting and (or) the use of solid household waste (hereinafter - selection).

2. R.R. Kamalova was appointed secretary of the selection committee. - Head of the purchasing and administrative work department.

3. Prior to the expiration of the deadline for submitting proposals for participation in the selection (by 10:00 a.m. 08/28/2020), established by the Procedure, proposals for participation in the selection are presented by the following potential winners:

Ser. No.	Potential Winner	Location	Date and time of proposal submission
1	Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH	Gildestrasse 11 B 32760 Detmold GERMANY	08/07/2020 15: 23
2	LLC "Husmann Rus"	Russian Federation, Moscow, Varshavskoe highway, 42	08/27/2020 20:11

3	SABO SA	34002, Vasiliko, (Agrilia district), Chalkis, Evia, Greece	08/27/2020 23:53
---	---------	---	------------------

4. Proposals for participation in the selection have been opened and contain information and documents listed in the Appendix to this protocol.

5. There are no potential winners who participated in the opening of the offer envelope.

6. There are no complaints and / or objections to actions (or omissions) of the Selection Committee from potential winners.

7. The content of the proposal for participation in the selection and the list of documents submitted by the potential winners were sent to all members of the Selection Committee.

Selection committee chairman

M.K. Kumargaliev

Member of the selection committee

D.B. Tasmagambetov

Member of the selection committee

A.T. Bekperov

Member of the selection committee

B.S. Bigaraev

Member of the selection committee

M.Zh-K. Dikanbaeva

Member of the selection committee

A.K. Satbaev

Selection committee secretary

R.R. Kamalova

Appendix to the Minutes of the meeting of the selection committee for opening envelopes with proposals for participation in the selection of determining the winner based on the selection results for the manufacture, supply, installation and commissioning of the sorting line as part of improving the material and technical base of organizations that collect and (or) use of secondary resources, collection, sorting and (or) use of solid household waste

Ser. No.	Name of potential winner / title of documents	Document language	Document format	Number of sheets
Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH				
1	A budget proposal for equipment for sorting solid waste with a capacity of 60,000 tons per year	Russian	(.pdf)	34
2	A budget proposal for equipment for sorting solid waste with a capacity of 100,000 tons per year	Russian	(.pdf)	33
3	Appendix 1_BA_Handelsregister 03/02/2020	German	(.pdf)	2
4	Appendix 2_Certificate of the tax inspection Bezner	German	(.pdf)	2
5	Appendix 3 Trade Association	German	(.pdf)	1
6	Appendix 4 Civil liability insurance	German	(.pdf)	2
7	Appendix 5_Banking information Bezner Anlagenbau GmbH v. April 15, 2020	German	(.pdf)	1
8	Appendix 6_Certificate ISO 9001 NM Heilig factories - Bezner and mechanical engineering - Bezner ... (1)	German	(.pdf)	1
9	Appendix 6a_Certificate ISO 14001 NM Heilig - Bezner factories and mechanical engineering - Bezner ...	German	(.pdf)	1
10	Appendix 7 Self-Assessment of Quality Management for BuV Systems Technology	German	(.pdf)	2
11	Appendix 11_PDF Links	German	(.pdf)	2
12	Supplement 12_EN 1090-1 2009 EXC3 TUV NORD DE APRIL 2021	German	(.pdf)	2
13	Appendix 14_Legal structure of the Heilig Group March 31, 2020	German	(.pdf)	1
14	Annex 15_Policy in the field of quality, safety and environment DE	German	(.pdf)	2
15	Appendix 15_TK health insurance	German	(.pdf)	1
16	Appendix IV_KM_C25820041711220	German	(.pdf)	1
17	Application for participation in the selection	Russian	(.pdf)	2
18	Application form	Russian	(.pdf)	2
19	Implementation plan	Russian	(.pdf)	2
LLC "Husmann Rus"				
1	P.S. Shetinin passport	Russian	(.pdf)	9
2	Experience certificate	Russian	(.pdf)	2
3	Letter of guarantee on ensuring the departure of commissions	Russian	(.pdf)	1
4	Accounting Financial Statements for 2019	Russian	(.pdf)	6
5	Agreements concluded in 2018, 2019 and 2020 for the sale of similar equipment with documents confirming the supply of equipment	Russian	(.pdf)	137
6	Declaration of Conformity with the Uniform Requirements for Participants in an Electronic Auction	Russian	(.pdf)	2
7	Certificate of registration of a Russian organization with a tax authority at the location in the Russian Federation	Russian	(.pdf)	1
8	General technological scheme (drawing) of a sorting line with a capacity of 60,000 tons per year	Russian	(.pdf)	1

9	General technological scheme (drawing) of a sorting line with a capacity of 100,000 tons per year	Russian	(.pdf)	1
10	Certificate of state registration of a legal entity	Russian	(.pdf)	1
11	Order No. 15/07 dated July 15, 2020	Russian	(.pdf)	1
12	Order No. 2 dated July 15, 2020	Russian	(.pdf)	1
13	Electronic notification of the entry of information specified in the tax declaration (calculation)	Russian	(.pdf)	1
14	Minutes No. 1/19 of the Extraordinary General Meeting of Participants of LLC "Husmann Rus"	Russian	(.pdf)	1
15	Commercial offer for a sorting line with a capacity of 60,000 tons per year	Russian	(.pdf)	14
16	Commercial offer for a sorting line with a capacity of 100,000 tons per year	Russian	(.pdf)	14
17	Application for participation in the selection	Russian	(.pdf)	1
18	Record sheet from the Unified State Register of Legal Entities	Russian	(.pdf)	3
19	Declaration of Conformity	Russian	(.pdf)	14
20	Equipment passports	Russian	(.doc)	71
21	Equipment operating instructions	Russian	(.doc), (.pdf)	399
SABO SA				
1	General technological scheme (drawing) of equipment	English	(.pdf)	7
2	Characteristics of the SERIES Medium and Heavy-Duty Balers, SABO Environment transport system and various equipment	English	(.pdf)	30
3	Management System Certificate in accordance with ISO 9001: 2015	Russian	(.pdf)	2
4	Certificate of delivery, installation and commissioning of equipment in 2016, 2018 and 2019	English Russian	(.pdf)	4
5	Letter of guarantee on ensuring the departure of commissions	English Russian	(.pdf)	2
6	Gene line plan with a capacity of 60,000 and 100,000 tons per year	English Russian	(.pdf)	2
7	Certificate of state registration of a legal entity	English Russian	(.pdf)	2
8	Application for participation in the selection	English Russian	(.pdf)	4
9	Commercial offer for a sorting line with a capacity of 60,000 and 100,000 tons per year	Russian	(.pdf)	18
10	List of completed and current projects of the company	Russian	(.pdf)	7
11	SABO certificates	English Russian	(.pdf)	20
12	Financial Statements Certificate	English Russian	(.pdf)	4
13	Financial Statements	English Russian	(.pdf)	4